

2022-10-17 08:55

Der Vorstand ist komplett - Ergänzungswahlen bei der Herbstversammlung der Elektro Innung Kassel

Kassel Eine umfangreiche Tagesordnung hatten die Mitglieder der Elektro-Innung Kassel bei ihrer Herbstversammlung im Seminarraum des Kasseler Hotels Gude zu bewältigen. Obermeister Bernd Luttropp eröffnete die Veranstaltung und freute sich besonders, mit Rafael Zimny (Zimny Elektrotechnik, Kassel) ein neues, junges Mitglied in der Innung begrüßen zu können.

Nach der Erledigung verschiedener Tagesordnungspunkte wie beispielsweise die Vorstellung und Genehmigung des Haushaltsplans 2023, standen die Ergänzungswahlen zum Vorstand auf dem Programm. Einstimmig wählte die Versammlung Lars Homburg zum neuen stellvertretenden Vorsitzenden; ebenso einstimmig erfolgte die Wahl von Thorsten Hoepfner und Alexander Mell als Beisitzer in den Vorstand.

Intensiv diskutiert wurde das Ziel der Bundesregierung, die Wärmepumpe ab dem Jahr 2024 zur neuen Standardheizung zu machen und damit die Gasheizung in ihrer aktuellen Rolle abzulösen. „Das ist ambitioniert, aber machbar“, so Bernd Luttropp. Die technischen Lösungen zum Umbau des Energiesystems seien vorhanden, allein durch eine umfassende Elektrifizierung und Digitalisierung ließe sich der Energieverbrauch im Gebäudesektor um bis zu 65 Prozent verringern. Das Elektro- und das Sanitär-, Heizungs-, Klima-Handwerk stehe bereit: „Wir besitzen die hoch qualifizierten Fachkräfte aus unserem bewährten dualen Ausbildungssystem.“ Sogenannten Schmalspurqualifikationen, wie sie teilweise von Politik und Industrie angedacht wurde, erteilte die Runde eine deutliche Absage.

Bevor die Herbstversammlung in geselliger Runde und mit guten Gesprächen endete, konnte Obermeister Bernd Luttropp noch eine Ehrung durchführen: Für sein 25-jähriges Meisterjubiläum erhielt Thorsten Hoepfner (Hoepfner Elektroanlagenbau GmbH, Kassel) eine Urkunde und die Glückwünsche der Kollegen.



Ergänzungswahlen zum Vorstand: Obermeister Bernd Luttropp (2. v. li.) mit dem neu gewählten stellv. Obermeister Lars Homburg (2. v. r.) sowie den ebenfalls neuen Beisitzern Thorsten Hoepfner (li.) und Alexander Mell (r.). Foto: kh



Gratulation zum Jubiläum: Obermeister Bernd Luttrapp mit Jubilar Thorsten Hoepfner und Marius Jung, dem stellv. Geschäftsführer der Kreishandwerkerschaft Kassel (v. li.). Foto: kh